

PPBI Cabang Kediri Raya Sukses Penyelenggaraan Pameran Nasional Panjalu Jayati Bonsai Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

May 9, 2024 - 19:38



Anang Widodo Kadispertan (paling kanan) Sonny Subroto Asisten Perekonomian dan Pembangunan, Suparyono Kades Grogol saat meninjau bonsai di area lomba. (Foto: prijo atmodjo)

Kediri - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana melalui Asisten Administrasi Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabupaten Kediri secara resmi

membuka lomba, pameran dan kontes Panjalu Jayati Bonsai Kediri yang digelar PPBI Cabang Kediri Raya berlangsung di Parkir 3 SLG Kabupaten Kediri, Kamis (9/5/2024) pukul 16.00 WIB.

Peresmian pameran dan kontes bonsai Nasional dihadiri Kepala Dispartan Kab Kediri Anang Widodo, Kepala Dinas Pariwisata Suwignyo dan peserta bonsai.



Secara simbolis peresmian lomba dan pameran bonsai resmi dibuka ditandai dengan menggunting bonsai oleh Asisten Ekbang Sonny dan Kadispar Suwignyo. Sekaligus memberikan hadiah kepada Nikolas asal Surabaya jenis Santigi kelas Pratama meraih Best in Class.

Sonny Subroto menyampaikan, dalam ajang pameran dan kontes bonsai Nasional Panjalu Jayati Bonsai Kediri untuk kelas Prospek, Pratama, Madya dan Utama. Kegiatan ini diharapkan bisa lebih mengenalkan potensi tanaman hias khususnya bonsai di Kabupaten Kediri.

"Kegiatan ini juga memberikan dampak yang baik bagi ekonomi daerah dan sekitarnya. Diikuti 936 peserta dengan kategori prospek, pratama, madya dan utama dan diikuti peserta di luar Kediri," ungkap Sonny.



Pengurus PPBI Kediri Raya Suparyono menyampaikan, terima kasih atas dukungan dan support dari Dinas Pertanian dan Dinas Pariwisata Kabupaten Kediri bisa terselenggara ajang pameran dan kontes Nasional.

"Alhamdulillah acara ini sukses karena yang ditargetkan hanya 750 pohon yang ikut, ternyata sampai membludak sampai 936 pohon yang ikut pameran dan kontes bonsai Nasional," ucapnya.

Lanjut Suparyono dari hasil pantauan di area lomba yang ikut bonsai bagus-bagus dan kelas semua. Saya juga ikut partisipasi pameran dan kontes bonsai, karena belum lama berkecimpung di bonsai.

Ajang kali ini saya ikut di kelas Pratama dan Madya dan 3 jenis semuanya Ulmus. Dan, mudahan-mudahan tahun depan bisa mengadakan lagi lebih sukses dan meriah lagi.

"Yang tak kalah penting, semua penggemar bonsai di Kediri Raya ini bisa guyub rukun dan kompak," harapnya.

Sementara, Febby Bebek selaku peserta Pameran dan Kontes Bonsai Nasional kepada wartawan mengatakan, dalam ajang ini ikut 20 pohon hampir semua kelas, mulai kategori Prospek, Pratama, Madya dan Utama.

"Alhamdulillah dari ikut 20 pohon semua masuk nominasi baik, baik sekali dan best ten. Kami berharap acara ini bisa kontinyu. Lanjut terus buat Kediri. Semangat teman-teman panitia acara kalian sukses," ungkap Feby Bebek.



Ferdianto Septian Prabowo selaku Ketua PPBI Kediri Raya kepada wartawan mengatakan, kegiatan hari ini berjalan sangat meriah dan dihadiri Ketua Cabang PPBI Jatim dan koordinasi Jatim juga hadir Pameran dan Kontes Panas Bonsai. Sekaligus hari ini penjurian penancapan bendera dan best in show diraih jenis Sancang owner Nikolas asal Surabaya.

Saya berharap PPBI Kediri Raya bisa lebih maju, lebih kompak seluruh pengurus dan anggota serta teman-teman yang hobi bonsai Kediri Raya.

"Saya sebagai Ketua cabang yang baru ingin mendongkrak terutama kaum anak muda yang ingin budidaya bonsai, tidak hanya menyalurkan hobi tapi kalau kita serius, telaten, sabar dan semangat dengan bonsai ada hasilnya," ungkapnya.